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线路重新接上
路灯已经“复明”

本报讯 睢阳区的张先生5月30日求助称，北海路至
香君路之间的康复路上路灯不亮了，给附近居民夜晚出
行带来不便。

张先生说，北海路至香君路之间的康复路两侧有不
少居民，老年人比较多，因为路灯不亮，给居民在夜晚
出行造成不便。“已经很长时间都不亮了，希望能够尽快
解决路灯不亮的问题。”

5月 31日，记者将该段道路路灯不亮的问题反映给
了睢阳区市政建设局。次日，该局的相关工作人员回复
说，北海路至香君路之间康复路的路灯问题已经得到了
解决。

“这段康复路的路灯是市城市照明管理处管理的，接
到晚报读者反映的问题后，我们立即就此进行了了解。”
该工作人员说，经过了解得知，北海路至香君路之间康
复路的路灯供电是接入到香君路的路灯线路上的，之前
因为睢阳区城市管理局管理的香君路路灯出现了线路故
障，就在排查和维修的时候掐断了向康福路路灯供电的
线路。“现在康复路路灯的供电线路已经由市城市照明管
理处重新接好了，路灯也能够在夜晚正常亮起来了。”

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，家住梁园区的郭先生，因为村内新修
不久的道路出现开裂等问题而向《鲁超帮办》求助。他
说，梁园区观堂镇郭老家村，自村室向南至文化广场新
修的水泥路，南段只有薄薄的一层，而且刚修好两个多
月就坏了，出现了很多裂纹，有的地方已经碎裂、塌陷。

“我们村从村室向南至文化广场新修了一条约 400
米长的水泥路，但是这条路的南段存在很多问题。”郭先
生对记者说，该条道路约50米长的南段质量与北段相比
存在很多问题。“道路的厚度比北段要少不少，而且才修
好两个多月的路面就出现了很多裂纹。”

接到郭先生的求助后，记者在梁园区观堂镇郭老家
村从村室通向文化广场之间的道路南段看到，在路面上
确实出现了多条长两三米的裂纹。而且在一处路口的
拐角处，其路面已经出现了塌陷。

对于村民所反映道路厚度不足的路段处，记者看到
其路面的厚度有五六厘米。

5月31日，记者将该段道路出现的问题反映给了梁
园区观堂镇党委书记王国涛。他表示这条路并不是镇
里实施的项目，如果确实存在开裂等问题，将会通知村
里进行维修。

当日下午，郭老家村党支部书记赵传友就此进行了
回复。他称，新修的道路路面出现裂纹是气温变化导致
的，不是质量问题。

“开裂是因为热胀冷缩，用材料灌一下缝就能解
决。”赵传友说，这条道路的厚度应该为15厘米左右，南
段部分路段厚度少了一些是因为拐角处多铺了十多个
平方米，但整体上施工方并没有减少用料。“塌陷的那处
路面是铺水管的时候挖过，用切割机切割之后重新补上
就可以解决了。”

赵传友表示，道路质量不存在问题，三天之内就能
够完成该段道路的“灌缝”“切割修补”等维修。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

跑腿令

报销药物单一
睢阳区的刘女士：睢阳区城乡居民医保慢性病

报销的药品，自3月5日起就只能报销单一病种的
药物，而对于一些慢性病存在的关联病种的药物则
无法进行报销。

本报讯 梁园区的黄先生 5月 24日向《鲁超帮办》
求助：“中州路与建设路交叉口向南约100米路西侧有
大量积水，不但严重影响行人及车辆的过往，还散发
出难闻的臭味，影响周边的环境卫生。”市排水管网管
理处的相关负责人表示，该段中州路还未完成大修改
造，目前仍由施工方负责。

5月 31日上午，市“两城”联创指挥部市容环境
综合整治工作领导小组办公室工作人员刘丹告诉记
者，中州路与建设路交叉口向南约100米路西侧存在积
水的问题已经得到了处理。

“5月24日上午，我们在检查背街小巷整治时，路
过该段中州路的时候就发现了路上存在积水的问题，
当时就通知市排水管网管理处进行现场整改。”刘丹
说，当天晚上市排水管网管理处就进行了整改。“5月
31日早上，现场反馈的照片和视频显示道路上已经没
有了积水。”

根据刘丹所提供的照片及视频，记者看到 5月 24
日确实有市政部门的施工人员对该段中州路的下水道
进行了清淤。

“谢谢京九晚报，谢谢记者帮忙，这几天每天都有
人前来清理下水道。”6月 1日，黄先生对记者说，就
该段中州路积水的问题求助到《京九晚报》后，引起
了市政部门的重视，连日来每天都有人员前来清理下
水道。“虽然几天前就开始清理下水道了，但是路上的
积水却是时有时无。”

黄先生说，当日该段中州路并未再出现积水。“周
三的时候，路上还有很多积水。”

当日下午，记者在该段中州路西侧看到，虽然道
路上还有水浸的痕迹，但路上的积水已经没有了。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

村民质疑新修道路有问题，村干部表示：

热胀冷缩的问题 灌一下缝就能解决

下水道已被疏通 路上积水没有了
读者对本报报道表示感谢

维修人员正在清理下水道


